



## **Ratifican en comisiones de la Permanente a Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá**

Comisiones de la Permanente han ratificado, en poco más de una hora, el nombramiento presidencial, para que el exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, se convierta en el nuevo embajador de México en Canadá.

Hubo fuertes cuestionamientos por parte de los legisladores del Partido Acción Nacional y del PRD, quienes calificaron a Carlos Joaquín González como un traidor. Mariana Gómez del Campo así cuestionó al nuevo embajador: "No voy a dejar de insistir de que no nos conviene nombramientos, no nos conviene personajes que lleguen a estas posiciones solamente por la lealtad a ciegas al Presidente de la República".

[https://drive.google.com/file/d/1cJ7JUc9p4JinC9kG\\_BlcCpQvUyit\\_1Cs/view](https://drive.google.com/file/d/1cJ7JUc9p4JinC9kG_BlcCpQvUyit_1Cs/view)